

おかげさま

原中学校便り 82号

一学期の終業にあたって

原中学校長 古清水 巖

一学期、今までに経験をしたことがない新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、生徒の皆さんはもちろん、保護者・地域の皆さんにも大きな負担をおかけしてしまいました。しかし、ご理解・ご協力をいただいたおかげで、本日一学期の終業式を無事迎えることができました。ありがとうございます。今後よろしくお願いいたします。

教室の席の間隔を広くしたり、給食では部屋を二つにして食べたり、休み時間には換気や手洗いを念入りにしたり、生徒の皆さんには今までにない対応を継続して実施してもらっています。いつまで実施すれば良いのでしょうか。これからずっと、これが新しい生活様式となりそうです。このようなことになるのは、誰も予測していませんでした。

生徒の皆さんには、予測不能な未来が待っているようにも、しっかりと生き抜いてほしいと願っています。そのためには、自分の考えを持って自分で判断をして行動できるように、一人で乗り越えられない時には、様々な人とつながる中で乗り越えられるようになってほしいとの思いで、学校生活を送ってもらっています。そのため、頭ごなしに叱ったり、強制的な形で行わせたりするのではなく、しっかりとした人間関係をつくる中で、より良い方策を探っています。生徒に任せる部分、こちらで指導をする部分は何であるのかを明確にしていきたいと思えます。また、指導には保護者・地域の方のご支援が不可欠です。学校でできることは確実に取り組んでいきますが、支援をお願いすることもあります。現在でも、「原村学」において、もうこしやワイン用のブドウづくりの支援、部活動ではコーチ、科学部講師等多くの方が関わってくださっています。生徒にとっては大きな学びとともに、喜びにもなっています。今後、今回の新型コロナウイルス感染症の感染予防のような、急な対応が求められる時に、協力いただけるシステムがあれば良いと考えます。教育委員

R2.7.31

会や小学校とも相談をしていきます。

実際に登校できた日数は、今までになく少なかったものの、大変密度の濃い一学期でした。生徒の皆さんにとっては、夏休みのスタートが十日遅くなり、短い夏休みとなります。その中で休息できる時間を確保し、体調を十分に整え、素敵な二学期を迎えてほしいと願っています。

【中体連 代替大会】

三年生のまとめの大会を、各種目様々な配慮をする中で開催を計画しました。すでに部活動を引退した人もいます。まとめの大会に向けて練習に励んでいる人もいます。いずれにせよ、部活動により素晴らしい経験を積んできたことでしょう。警戒レベルが2となり、大会可否を検討しましたが、当たり前の感染症予防対策を徹底することで大会を予定通り開催します。保護者の皆様にもご理解・ご協力をお願いします。大会では最高の力が発揮できることを祈念します。

【もみの木祭に向けて】

九月の文化祭を新しい目標に

三年 百瀬 早希さん

原中学校吹奏楽部は、参加予定だった三月以降の演奏会、大会、地区の催しのほとんどが中止になりました。

部の仲間たちと練習の成果を発表できる場がなくなり、大会に出場することと味わる緊張感もこれからの中学校生活では経験できません。目標だった大会の中止は、感染拡大を防止するために仕方ないことだと思いつつも、切なさや悔しさが込み上げます。

九月に予定されている文化祭が、自分たちのこれからの「目標」です。この新しい目標に向け、残された時間を大切にします。三年間の集大成を發揮し、この短い期間で感じたいいろいろな感情も精いっぱいぶつけたい。そしてそれ以上に、一緒に頑張ってきた仲間たちに対する心からの感謝の気持ちを演奏に込めたいと思います。

【六月二二日 信濃毎日新聞掲載】

三年生を中心に準備を進めています。開催は一日、記憶に残るもみの木祭を目指しましょう。

【新型コロナウイルス感染症予防】

一学期終業間際、長野県でも何人かが罹患されました。細心の注意を払っていたにも関わらず感染してしまった方もいるということを知ると誰が罹患してもおかしくないのかもしれないかもしれません。これからも三密へのケア、手洗い・うがいの励行の中、感染予防に努めましょう。

一学年

一学年では、総合的な学習の時間に、「原村百一景を探そう」という活動をしました。自分たちが暮らす、原村の美しい景色を撮影しようという活動を行いました。はじめに、地図を手がかりに自分たちが撮影したい場所を決め、グループを作りました。そして、デジカメを片手にいざ、村内に撮影に出かけました。ちょうど梅雨時ということで晴れ間がのぞく瞬間は少なかったのですが、それぞれ自分だけのベストショットを撮影することができました。教室に帰ると、おたがいの写真を見せ合いっこしながら、「うわー、すごい。きれい。」と、友達の子の作品の素晴らしさに感動する姿が見られました。写真はポスターにして九月のもみの木祭に展示をします。是非ご覧ください。



二学年

二学年では、学年生徒会を組織し、自分たちの生活を自分たちで見直し、活動をしていこうと考えています。清美委員会と、福祉委員会は、合同で地域のゴミ拾いを計画したり、企画委員会は、6月に中止になったクラスマッチを学年でやろうと計画をしたりと、よりよい生活のために、自分たちができることは何かと委員会ごとに考えています。



また、キャリア教育「原村学」の中で、『原村をPRしよう』と、CM作りをはじめました。一学期は学級ごとに構想を練り、シナリオ作りに励んできました。夏休みに素材集めをし、二学期には撮影、編集、そして『ABNふるさとCM大賞』に応募する予定です。ぜひ地域の皆様のお力もお借りして、原村をPRしていきたいと思えます。

三学年 ブロンズテーマ決定！『月』

一人一人が「どのようなブロンズを作りたいか」「将来に残したい自分たちの姿」について考え、投票を行い、つい先日、ブロンズのテーマが決定しました。本年度のブロンズテーマは『月』。自分を表すような月。月は光ついできれいだ、近くで見ると穴ぼこがある。自分の考えなどが未熟だったり、みにくいことがあっても、頑張っている姿は輝いている。そんな風に作りたい。という願いが込められています。これから、一人一人詩を書いたり、試作品を作ったりしていきます。

二学期の主な予定

- | | |
|--------|----------------------------|
| 八・二〇 | 始業式 |
| 二一 | 三年第一回総合テスト |
| 九・八 | 一日参観日 学年・学級懇談会 二年PTA役員選出 |
| 一八 | 一・二年中間テスト 三年第二回総合テスト |
| 二五 | 第六一回もみの木祭 |
| 十・二二 | 三年第三回総合テスト |
| 二六 | 一年農林業体験学習 二・三年一日総合 手作り弁当の日 |
| 一・三〇五 | 三年修学旅行 |
| 二二 | 参観日 PTA講演会 |
| 一九・二〇 | 一・二年期末テスト 三年第四回総合テスト |
| 二四 | 地区懇談会 |
| 一二・三〇九 | 個別懇談会 |
| 一〇 | PTA新役員会 |
| 一八 | 生徒総会 |
| 二四 | 終業式 |

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため延期・中止の可能性がります。



『第六一回もみの木祭』

七月六日、スローガンが決定し、「楽しい」「記憶に残る」「全員がやりきったと思える」「一人一人が繋がり参加する」文化祭を目指して、現在準備を進めています。

